

Cinq artistes peintres à l'honneur



Claudine Paquin (1^{er} prix); Claude Chartré, présidente AAPL; Adélaïde Pelletier (coup de cœur); Jean-Louis Courchesne (3^e prix); Aline Bordeleau, directrice du salon; et Anouck Goulet (coup de cœur), lors de la remise des certificats honorifiques.

VIEUX-LONGUEUIL. L'Association des artistes peintres de Longueuil (AAPL) a souligné le talent de cinq artistes peintres de Longueuil lors de sa *Sélection 2009*. Tenue au Centre culturel Jacques-Ferron, cette 18^e exposition annuelle regroupait les œuvres récentes de membres inscrits au salon.

Les mentions d'excellence ont été remises à Claudine Paquin, 1^{er} prix pour son œuvre *Reflets sacrés*, technique mixte; René Milone, 2^e prix pour son œuvre *Fragilité*, huile; et Jean-Louis Courchesne, 3^e prix pour son œuvre *Concert nocturne*, acrylique.

Deux coups de cœur du jury ont été décernés à Anouck Goulet pour son œuvre *Enfin le printemps!*, acrylique et résine, et à Adélaïde Pelletier pour son œuvre *Dans la lumière*, huile.